



AUN NO CONOCES LA ENVIDIA DE LA LUNA...?
EMBRY JO COPAS

esta noche
22:05 h.



ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
LOCALIA

ULTIMAS NOTICIAS

los primeros en contarte lo último

Radio Granada

GRANADA 8.1° Máx. 11.4° Min. 8.0°

Jueves, 27 de marzo de 2008

Chaparro defiende el deber 'moral' de informar sobre la 'violencia fantasma'

La presentadora de Informativos Telecinco Carmen Chaparro ha defendido hoy el deber "profesional y moral" que tienen los periodistas de contar aquellas informaciones referentes a la "violencia fantasma", como el acoso inmobiliario que sufren las personas mayores o las guerras olvidadas en África y Asia.

La periodista ha considerado que los medios de comunicación, en concreto las televisiones, sólo se preocupan de informar sobre formas de violencia relacionadas con el asesinato y el maltrato, olvidando otro tipo de muertes y de víctimas.

Chaparro aborda en Granada éstas y otras cuestiones relacionadas con la difusión de la violencia en los medios de comunicación y con la gestión de noticias por parte de los periodistas, en un taller dirigido a todos los colectivos interesados en profundizar sobre la violencia.

El taller se enmarca dentro del ciclo formativo sobre "La violencia en la sociedad del siglo XXI", organizados por Obra Social CajaGranada, donde participarán profesionales de prestigio para abordar el fenómeno desde distintas perspectivas, tales como el acoso laboral, el fanatismo deportivo o el terrorismo.

La presentadora de informativos, que lleva quince años en el mundo del periodismo, ha expresado que la clave de difundir actos violentos a través de la televisión es "no confundir violencia y espectáculo".

Los primeros talleres de este ciclo formativo continuarán el próximo jueves y viernes de la mano de la actriz Kiti Manver o el director del laboratorio de Antropología Física de la Universidad de Granada, Miguel Botella, entre otros, para hablar de la relación entre la violencia y el arte.

Publicada el Miércoles, 26 de Marzo de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. ® [2005]



Noticias

Boletín Informativo

DIR AUDIO

Buscar

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendados
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: marzo'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 142 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta

¿Quién tiene la llave para solucionar el conflicto de los vertederos?



- Los trabajadores.
- Diputación.
- FCC (la empresa).